



日曜検診「マンモサンデー」



NPO法人「J. POSHが日本乳がんピンクリボン運動」として全国の医療機関に呼び掛けて実施しております。

当クリニックでも「乳がんからあなたの命を守る」スローガンに乳がんの「早期発見、早期治療」に取り組んでおり、毎年10月第三日曜日に実施しております。

今年も10月21日(日曜日)の午前に検診を実施しました。

当日69人の方が受診して頂き、マンモグラフィー検査30人、乳腺エコー検査15人、子宮がん検診23人、骨密度検査1人でした。

当日リラックスして受診して頂きたく、待合ホールにプロジェクターで、国立名古屋病院 放射線課 遠藤登喜子先生勸奨による「乳がんの予防法は、マンモグラフィ検診自己検診」等の映像を放映したり、乳がん教育用視触診モデルや自己触診グローブ及び啓蒙パッチ等の販売も行いました。

また、埼玉新聞社の記者の取材も受けました。

★受診者さまからのご意見として。

- * 日曜日でも検診出来る日を増やして頂きたい。
- * スタッフの方が女性ばかりだったので気軽に受けられました。
次回も女性スタッフの方ばかりだと嬉しいです。
- * すぐ出来て良かった。
- * 気持ちよく検診が受けられました。テレビ放映が参考になった。
- * 日曜日に実施のため、平日なかなか休めないなので、受診出来てよかったとのお言葉を頂きました。

検診日当日の様子





埼玉新聞記事

日曜日に乳がん検診を

熊谷 43人の女性が受診

仕事や育児で平日の受診が難しい女性を対象とした日曜日の乳がん検診が、熊谷市三ヶ尻の医療機関「ティーエムクリニック」で行われ、43人がマンモグラフィ検査などを受けた。

NPO法人「J. POSH 日本乳がんピンクリボン運動」が、全国の医療機関に呼び掛けて実施された「マンモグラフィ―サンデー」の一環。乳がん検診の早期受診を推進



乳がん検診で、乳房の模型を使って乳がんのしこりを確認する女性（ティーエムクリニック提供）

するピンクリボン月間の10月第3日曜日に、全国どこでも受診できる環境づくりを進めている。

同クリニックでは午前中に検診を実施した。内訳はマンモグラフィ検査30人、乳腺エコー検査15人、子宮がん検診23人、骨密度検査1人。受診した女性からは「平日なかなか休めないの、日曜日に受診できると助かる」などの声が聞かれた。（橋本浩佑）

乳がん月間でプロ・アマ熱戦

北本でボウリング大会

10月の乳がん月間にちなみ、北本市のアイビーボウル北本（菅原洋司支配人）で「たけうちクリニック杯ピンクリボンボウリングトーナメント大会」が開催された。

鴻巣市の「たけうちクリニック」（乳癌認定医竹内幾也院長）が特別協賛し、とちおとめ会ピンクリボンボウリングトーナメント大会実行委員会主催で、日本プロボウリング協会の承認大会。全国から約140人のプロ・アマ選手が熱戦を繰り広げた。優勝賞金50万円は竹内院長から大竹遥菜プロに、準優勝賞金20万円は矢野朋代プロに授与された。

一般入場料は「ピンクリボンの会きたもと」とNPO法人くまがやピンクリボンの会に3万円ずつ寄付された。



大会に出場した

結果は以下
優勝 大竹 勝 矢野朋代
鈴木理沙
プロ▽5位 友淳史アマ、
▽9位 菊地 新井恵一アマ
(タウン記